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Монтировать передовыми
методами

Шестой пятилетнин план пре
дусматривает НОВЫЙ МОЩНЫЙ
подъем народного хозяйства. .Об
щий объем государственных ка
питальных вложений по пародно-
му хозяйству СССР определен на 
1056 —  1000 годы в размере 
990 миллиардов рублей или на 
6? процентов больше, чем в пя
той пямштке. 990 миллиардов 
— эго новые города, заводы, фаб- 
шнг, мектроетаиции, дороги,
совхозы, это— новый расцвет
экономики п культуры нашего
государства.

Большие задачи в новом пяти
летии стоят перед строительными
и монтажными коллективами го
рода. Уже в нынешнем году стро
ителям и монтажникам предсто
ит сдать в эксплуатацию ряд 
важнейших промышленных объ
ектов и в первую очередь объек
ты строительной индустрии. 
Объемы работ в промышленном и 
жилищном строительстве велики, 
и освоение их требует от испол
нителей повседневного совершен
ствования организации труда, 
хорошего использования техники, 
применения -передовых методов 
труда.

На сооружении цехов на пром- 
площадке и жилых домов, .хлебо
заводе, холодильнике рука об ру
ку со строителями трудятся 
бригады монтажников, вместе со 
строителями они борются за быст
рейший ввод объектов в эксплуа
тацию. Большие работы по мон
тажу технологического оборудо
вания, трубопроводов и металло
конструкций выполнил в цехах 
предприятия коллектив специа
лизированного монтажного уп
равления, где начальником 
т. Свицын. Этот коллектив одним 
из первых в городе начал приме
нять крупноблочный метод мон
тажа, внедрил автоматическую 
сварку труб. Переход на передог 
вые методы работы . позволил 
коллективу значительно сокра
тить сроки монтажа и удешевить 
его себестоимость.

В настоящее время силами это
го коллектива методом укрупнен
ной сборки ведутся монтажные 
работы на объекте 69, 28-метро
вые колонны весом в 8,5 тонны 
состыкованы в заготовительных 
мастерских и доставлены на пло
щадку отдельными крупными 
элементами. Колонны устанавли
ваются на проектные отметки с 
помощью железнодорожных кра
нов с удлиненной стрелой. На мон
таже цеха, где нужно .щвдтиро- 
вать свыше GOO тонн металлокон

струкций, работает лишь 9 че
ловек. Укрупнение конструк
ций в условиях мастерских 
освободило монтажников от соору
жения специальных лесов и дру
гих приспособлений, что положи
тельно скажется на стоимости 
монтажа.
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Из месяца в месяц перевыпол
няют производственные ладанстя и
дают высокую выработку мон-
тажникп «Стальконгтрукцпи». В
трудовых успехах монтажников 
большая роль принадлежит внед
рению передовых методов труда.

Сейчас атог коллектив монти
рует резервуары па заводе, где 
директором т. Корнеев. Здесь 
монтажники намечают применить 
P) лонный метод монтажа -- одно 
из новейших достижений в про
мышленном монтаже. Однако осу
ществление планов монтажников 
во многом зависит от хорошего 
снабжения металлом и, в частно
сти, листовой сталью. Пока мате
риально-техническое снабжение 
этого коллектива плохо организо
вано.

Наряду с передовыми к^<лек- 
тивами, умело использующими 
достижения строительной индуст
рии, у нас есть и такие, где ра
боты ведутся но старинке, к у 
старными способами. Участок, 
руководимый т. Емельяненко 
(производственно-монтажное уп
равление № 2), монтирует холо
дильные камеры и оборудование 
на холодильнике. В результате 
того, что работы здесь ведутся 
кустарно, без заранее продуман
ного плана, участок уже четы
режды срывал срок окончания 
монтажа и поставил под угрозу 
срыва сдачу в эксплуатацию 
объекта в целом.

Успех в работе монтажников, 
применение ими передовых мето
дов труда во многом зависит от 
своевременного получения техни
ческой документации п мате
риально-технического снабжения. 
Прежде чем приступить к работе, 
прорабу и бригадиру надо поду
мать, как лучше и быстрее мон
тировать. Но нередко на подгото
вительные работы у монтажников 
не остается времени. Чертежи 
исполнителям вручаются тогда, 
когда уже надо немедленно начи
нать монтаж, любыми методами, 
ибо уже дело не терпит промедле
ния. Такая практика, которая, к 
сожалению, имеет место на строи
тельстве, меньше всего способст
вует совершенствованию мето
дов работы.

Грандиозный объем капиталь
ных вложений, предусмотренный 
в шестой пятилетке, требует от 
всех тружеников строительной 
индустрии значительного сокра
щения сроков строительства, 
улучшения качества работ, осо
бенно в жилищном и культурно- 
бытовом строительстве. Успешное 
осуществление этих величествен
ных задач будут решать люди, 
овладевшие новой техникой и пе
редовыми методами труда, будет 
решать организаторская работа 
партийных, хозяйственных и 
профсоюзных организаций, уро
вень их руководства стройками.

В честь X X  съезда К П С С
П Е Р Е В Ы П О Л Н Я Ю Т  З А Д А Н И Я

В дни трудовой вахты в честь 
XX съезда КПСС передовые люди
котельносварочного цеха ремонт- 
но-механического завода настой
чиво добиваются перевыполнения
производственных задании.

Высокой выработки достигают
бригады котельщиков Глеба Ми
хайловича Миронова, Михаила
Александровича Пизовцева.

На выполнении срочных зака
зов для новых объектов предприя
тия хороших показателей доби
лись сварщики Василии Кравцов
и Николай-Тарасов, 

Своевременную транспортиров
ку деталей и необходимых мате
риалов обеспечивает крановщица 
шестого разряда Елена Яковлевна 
Бараменкова.

Переходят на обслуживание 
двух агрегатов

Новых успехов в социалисти
ческом соревновании добился 
коллектив цеха, где начальником 
т. Костюковекий (завод .№ 1). 
Коллектив цеха выполнил план 
января на 114 процентов.

Высоких производственных по
казателей добились смены тт. Ма- 
хасоева и Владимировой.

Лучшие люди цеха цептрифу- 
гастка т. Сабитова, насосчица 
т. Ганфуллина, слееари-ремонт- 
иики тт. Молодцов и Феонид на
стойчиво добиваются повышения 
производительности аппаратов.

Коллектив цеха осваивает об
служивание одним рабочим двух 
агрегатов, вместо одного.

Первенство вновь за коллективом „Востокзнергомонтажа11
По итогам работы за II I  квар

тал 1955 года коллективу участ-
ка, где начальником т. Хренов 
(« Востокэнергомонтаж »), присуж - 
дено 1-е место во Всесоюзном со
циалистическом соревновании е 
вручением переходящего Красного 
знамени ВЦСПС и Министерства 
электростанции. Получая Красное 
знамя, монтажники обещали 
крепко держать его и не уступать 
первенство.

Свое слово коллектив управле
ния с честью выдержал. Монтаж
ники успешно завершили год,

выполнив производственную про
грамму на 126 процентов, и за 
четвертый квартал участку вновь 
присуждено первое место во Все
союзном социалистическом сорев
новании.

Соревнуясь за достойную встре
чу XX съезда, монтажники до
срочно выполняют свои социали
стические обязательства по вво
ду в эксплуатацию новых энерге
тических мощностей. Январская 
программа монтажных работ так
же успешно завершена.

Г. Шангин.

Москва. Строители столицы ак
тивно соревнуются в честь XX  
съезда КПСС. Среди передовиков 
соревнования выделяется комп
лексная бригада треста № 4 
Главмосстроя, возглавляемая Ва
силием Кольчугииым. Работая на 
строительстве многоэтажного жи
лого дома на Павелецкой набереж
ной, бригада непрерывно повы
шает производительность труда. 
Благодаря применению передовых 
методов выработка каждого строи
теля возросла в три с лишним ра
за. Почти вдвое увеличился за
работок членов бригады.

На снимке; бригадир комплекс
ной бригады В. Е. Кольчугин.

К  20 февраля — двухмесячное задание
Вступая в социалистическое 

соревнование в честь XX съезда 
партии, монтажники участка, где 
начальником т. Павловичей, взя
ли обязательство к 20 февраля 
завершить двухмесячное задание.

Бригады и звенья монтажников 
настойчиво борются за претворе
ние в жизнь взятых обязательств. 
Досрочно выполнив январский 
план, монтажники с большим 
подъемом трудятся на сооружении

резервуаров на площадке завода, 
где директором т. Корнеев. Осо
бенно высокую выработку даю!' 
бригады, возглавляемые тт. Лы
сенко, Агеевым, Герасимовым.

НА СТРОЙКАХ ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

Вглубь пустыни
Продвигаясь все дальше вглубь пустыни, лю

ди, сооружающие Кара-Кумский канал, прибли
жаются к самому трудному участку строитель
ства будущей водной магистрали. Им предстоит 
преодолеть около 100 километров незакреплен
ных сыпучих песков, барханные гряды, подни
мающиеся местами на 25 метров.

Обсуждая проект Директив XX съезда КПСС, 
механизаторы, инженерно-технические работни
ки вносят предложения, как улучшить органи
зацию труда, более полно использовать на ре
шающем участке строительства могучую технику.

Вторая очередь Рижской ТЭЦ
Прошел год со Дня пуска первых агрегатов 

Рижской ТЭЦ. Она выработала уже миллионы 
киловатт-часов электроэнергии.

По проекту Директив XX съезда партии в ше
стой пятилетке намечен ввод в действие второй 
очереди теплоэлектроцентрали. На строительной 
площадке сейчас большое оживлений. Несмотря 
на морозы и резкие ветры, дующие с Балтики, 
работа идет полным ходом. Уже закончены зем
ляные работы и бетонирование фундамента ма
шинного зала. Сейчас устанавливается жесткий 
металлический каркас стен главного корпуса. 
На специальном полигоне изготовляются желе
зобетонные Квветру^ии.

Задание двух месяцев — 
к 14 февраля

В шестой пятилетке в Сибири будет проложено- 
более пяти тысяч километров магистральных 
трубопроводов. Строители, обсудив проект Ди
ректив XX съезда КПСС, обязались досрочно 
выполнить план 1956 года.

Сейчас полным ходом сооружается - трубопро
вод Омск— Новосибирск. Сварщики и монтажни
ки трудятся в городе Калачинске, на станциях 
Колония, Татарская и Чаны. Кажда'я из бригад 
соревнуется за. выполнение двухмесячного зада
ния к 14 февраля— дню открытия XX съезда 
КПСС. Сварщики тт. Мазовецвий, Дорогой; Саль- 
ков и Тютюнников ежедневно дают По две нор
мы. До города Калачинска уже проложена тран
шея. Вдоль трассы развозятся трубы и изоля
ционные материалы, строятся переходы через 
линию железной дороги.

Новые шахты в Ря-занской области
В Скопинском районе сданы в эксплуатацию 

две шахты— X» 54 и Л  4. Их общая мощность—  
тысяча тонн топлива в сутки. На днях новые 
предприятия выдали на-гора первый уголь.

В процессе постройки находится еще ряд 
шахт, которые войдут в действие в годы шестой 
пятилетки. Ввод их в эксплуатацию позволит 
шахтерам треста «Октябрьуголь» в два с поло
виной раэз увеличат* добычу уда.



ВСЕМЕРНО ПОДДЕРЖИВАТЬ ИНИЦИАТИВУ 
РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

Всенародная борьба за претво
рение в жизнь решений партии и 
правительства, направленных на 
дальнейший подъем народного хо
зяйства и рост благосостояния со
ветских людей, каждый день рож
дает десятки денных начинаний, 
различные проявления народной 
инициативы. Изыскиваются все 
новые и новые резервы, обеспечи
вающие дальнейший рост произ
водительности трула, улучшения
качества продукции, достижения
рентабельности каждого предпри- 
ЯТИЯ.

Ярким проявлением творческой
деятельности тружеников стра
ны, заботы об усовершенствова
нии технологии, внедрении новой 
техники, улучшении организации
производства является активное
участие рабочих и инженерно- 
технических работников В рацио
нализаторской деятельности, в
разработке различных техниче
ских усовершенствований.

Б производственных коллекти
вах предприятия передовые рабо
чие и специалисты в 1955 году 
внесли’около 3500 рационализа
торских предложений и техниче
ских усовершенствований, годовая 
экономия от внедренных предло
жений превышает 3 миллиона 
рублей.

Инженерами тт. Мирианашвили 
и У шинным предложено сжигать 
отходящий продукт и использо
вать его в дальнейшем производ
стве. Экономия от внедрения это
го предложения составила 261 
тысячу рублей.

Токарь ремонтно-механического 
завода т. Федорчук для нарезки 
резьбы гаек предложил применить 
метчик с прерывной резьбой. 
Внедрение данного предложения 
почти в два раза повышает про
изводительность труда, экономия 
составляет 149 тысяч рублей в 
год.

Группой работников централь
ной лаборатории разработан и в 
данной время установлен для про
мышленного испытания автомати
ческий прибор, которым осущест
вляется контроль за фракционным 
составом поступающего сырья.

Специалистами по контрольно
измерительным приборам разрабо
тан прибор по определению уров
ня и состава находящихся в 
резервуарах продуктов, основан
ный на принципах радиоактивно
сти.

Примеров успешной работы ра
ционализаторов можно привести 
много. Они говорят о том, что

производственники проникнуты 
желанием внести свой вклад в де
ло технического прогресса.

Безусловно, что в рационали
заторской работе можно было бы 
иметь гораздо большие успехи, 
как по количеству участвующих 
в этой работе, так и по еффектив- 
ности вносимых предложений, но 
рационализаторы часто сталкива
ются с большими трудностями в 
разрешении технических , вопро
сов, а иногда с прямой косностью,
бюрократическим отношением Е
предложениям рационализаторов.

Рассмотрение поступающих
иред.тожений зачастую затяги
вается, принятые же— продолжи
тельное время не внедряются в 
производство. На 1 января 1956
года на предприятии насчиты
вается 165 рационализаторских 
предложений, принятых еще в 
1954 году, которые готовы к
внедрению или находятся все еще
на разработке и испытании, но не 
внедрены в производство. До на
стоящего времени не' рассмотрено 
свыше 200 предложений, посту
пивших в прошлом году.

Руководители производственно- 
технических советов не проявля
ют необходимой инициативы в 
решении важнейших вопросов со
вершенствования производства. 
Имеющиеся темники но рациона
лизации и техническому усовер
шенствованию производства не 
всегда отражают наиболее акту
альные вопросы, в них совершен
но не вносятся необходимые по
правки. Совершенно неудовлетво
рительно организуется работа по 
практической реализации наме
ченных в темнике, мероприятий. 
По существу эта. работа пущена на. 
самотек, и работники производ
ственно-технических советов —- 
командиры производства— высту
пают не как. организаторы, а как 
регистраторы, которые занимают
ся делами только тогда, когда к 
ним поступит какое-либо предло
жение.

Имеющиеся на заводах «коми
теты рационализаторов» не вы
полняют присущих ям функций. 
Н© организована, систематическая 
консультационная работа, не про
водятся лекции,, нет необходимой 
технической литературы и на
глядных пособий. Насколько же 
важна и действенна хорошо по
ставленная техническая пропа
ганда можно судить по результа
там проведенной лекции в цехе, 
где начальником т. Хромов. После 
того, как коллектив цеха был оз

накомлен с существом важной 
производственной проблемы, сра
зу же поступило 3 предложения, 
способствующих ее успешному 
решению.

Серьезным недостатком в рабо
те руководителей предприятий 
является тот факт, что внедрение 
в производство наиболее сложных 
рационализаторских предложений, 
направленных подчас на коренное 
изменение принятой технологии
или установившихся приемов ра
боты, идет чрезвычайно медленно. 
Хозяйственные руководители не 
проявляют в таких случаях необ
ходимой целеустремленности и 
энергии, а партийные и профсо
юзные организации не оказывают 
своего ВЛИЯНИЯ на успешное про
ведение в жизнь принятых меро
приятий.

Необходимым условием в хо
рошей постановке рационали
заторской работы, ее подлинной 
действенности, приносящей поло
жительные результаты, является 
широкая пропаганда достигнутых 
показателей, обязательное внед
рение во всех цехах предприятия 
принятых рационализаторских
предложений и технических усо
вершенствований. К сожалению, 
эта работа на предприятии остав
ляет желать много лучшего. 
Предложение т. Федорчука по на
резке резьбы метчиком с прерыв
ной резьбой долго не находило 
распространения на самом ре- 
монтно-механичесвом заводе, не 
говоря уже о других предприя
тиях.

Недавно бюро горкома КПСС 
рассмотрело вопрос о состоянии 
рационализаторской работы на 
основном предприятии, наметило 
необходимые мероприятия Ш  
улучшению этой работы. Задачей 
хозяйственных руководителей,f 
партийных и профсоюзных орга
низаций должна явиться повсе
дневная организаторская работа 
по направлению творческих сил 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников на улучшение 
технологии производства, повы
шение производительности труда, 
повышение качества и снижение 
себестоимости выпускаемой про
дукции. Именно эта работа поз
волит нам решить задачи, постав
ленные июльским Пленумом ЦК 
КПСС, обеспечит успешное вы
полнение заданий шестого пяти
летнего плана. ®

С. Фомин,
зав. промышленно -транспорт - 

ным отделом ГК КПСС.

Коммунисты города обсуждают проект Директив 
XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану

Улучшать коммунальное 
обслуживание трудящихся

Состоялось открытое партийное 
собрание в жилищно-коммуналь
ном управлении предприятия. С 
докладом «Директивы XX съезда 
КПСС но шестому пятилетнему 
плану» выступил начальник 
Ж КУ т. Симаков.

Тов. Симаков тесно увязал ма
териалы Директив с хозяйствен
ной деятельностью управления, 
поставил задачи перед комму
нальниками в деле создания луч
ших условий трудящимся города

После доклада развернулись 
прения.

Секретарь партийной органи
зации т. Зыков сказал, что в Ди
рективах по шестому пятплетне- 
му плану записано; «Считать 
важнейшей задачей приведения в 
порядок и сохранение существу
ющего жилищного фонда и даль
нейшее благоустройство домов. 
Обеспечить улучшение комму
нального обслуживания городско
го населения». Эти слова,— гово
рит он,— прямым образом отно
сятся к работникам жилищно- 
коммунального управления. Хотя 
в № ”4 году наш коллектив и до
бился значительных успехов: вы>, 
полнена доходная часть сметы на 
103 процента, получено 163 ты 

сячи руолей экономии за счет 
уменьшения административно-уп
равленческих расходов, выполнен 
план по капитальному ремонту 
жилья на 118,4 процента, одна
ко в работе коммунальников мно
го недостатков. Еще низкое каче
ство ремонта, недобросовестное 
отношение некоторых дворников 
к. своим обязанностям, в ряде до
моуправлений не изжиты факты
бюрократизма и т. д.«#
— Коллектив коммунальников в 

основном хороший, —  говорит 
т. Зыков,— ц мы можем создать
все необходимые условия трудя
щимся города, чтобы они все си
лы отдавали выполнению произ
водственных планов.

Выступившие в прениях 
тт. Тарасова, Курилович, Василь
ев уделили внимание экономии 
строительных материалов, береж
ному отношению к жилому фонду 
со стороны квартиросъемщиков, 
воспитанию кадров коммунальни
ков.

В принятом решении партий
ное собрание одобрило проект Ди
ректив по шестому пятилетнему 
плану и наметило конкретные ме 
роприятия по улучшению обслу
живания трудящихся города.

Вскрывают недостатки

Р а д и о а к т и в н ы й  п р и б о р

В проекте Директив XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза по шестому пятилет
нему плану говорится' о необхо
димости быстрейшего внедрения в 
производство достижений отечест
венной и зарубежной науки и 
техники.

Реализуя эти указания, груп
па инженерно-технических работ
ников предприятия с помощью

филиала научно-исследователь
ского института сконструировала, 
изготовила и опробовала опыт
ный образец радиоактивного изме
рителя уровня.

Опытные испытания нового 
измерителя, проходившие в тече
ние десяти дней, показали вполне 
удовлетворительные результаты. 
Управление предприятия за внед
рение в производство нового изме

рителя премировала двухнедель
ным окладом зарплаты тт. Пин- 
хусович P. I ,  — начальника отде
ла, Дуброва Р. Д»— начальника 
цеха КИП завода № 6, Зитерман 
Ф. Н.—-начальника отделения,
Астахова В. А.— лаборанта фи
лиала института, Ракитского С. П. 
и Павлюк П. И.— мастеров цеха 
контрольно-измерительных при
боров.

На открытом партийном собра
нии второго строительного райо
на, посвященном обсуждению 
проекта Директив XX съезда. 
КПСС по шестому пятилетяему 
плану, с докладом выступил 
т. Мохов. Оп сказал, что проект 
Директив предусматривает значи
тельный рост производительности 
труда в строительстве, который 
должен быть достигнут на основе 
дальнейшей индустриализации, 
широкого применения сборочных 
конструкций и деталей, завер
шения, в основном, комплексной 
механизации строительных работ.

Докладчик рассказал о пер
спективах развития строительст
ва в нашем городе, а также оста
новился на задачах коллектива 
второго строительного района. 
Ко дню открытия съезда район

должен сдать в эксплуатацию 
здание центральной лаборатории 
н объекты биологической очистки.

На собрании выступили на
чальники участков тт. Героев, 
Цырлин, главный механик т. Tax - 
нер и другие. Они - указали на 
ряд недостатков в ведении строи
тельных работ; высказали 
ценные предложения по механи
зации трудоемких п тяжелых ра
бот, по улучшению организации 
труда.

Район пополнился свежей раг 
бочей силой из числа демобилизо
ванных воинов, которые в боль
шинстве своем не имеют строи 
тельных специальностей. Одним 
из пунктов решения, принятого 
собранием, является немедлен
ная организация курсов повыше
ния квалификации рабочих.

В Академии наук СССР

Профсоюзная конференция коммунальников

На днях в . жилищно-комму
нальной конторе строительства 
состоялась профсоюзная конферен
ция. Об итогах выполнения кол- 
договора за 1955 год и проекте 
двусторонних обязательств на но
вый год рассказал т. Гаврилов, с 
содокладом выступил председа
тель месткома т. Мартыненко. 
Они отметили, что по сравнению с 
прошлым годом дебиторская за
долженность сократилась на 54

тысячи рублей, а квартирнои пла
ты собрано около пяти миллио
нов рублей. Проведена значитель
ная работа по улучшению куль
турно-бытовых условий трудя
щихся.

Докладчики также отметили, 
что мало внимания, было уделено 
внедрению малой механизации 
в столярной мастерской. Не по
пуляризировались опыты передо
вых рабочих, з также слабо яро*

водилась работа по повышению 
технического образования кадров.

Собрание обсудило коллектив
ный договор на 1956 год. В обяза
тельствах администрации наряду 
с другими пунктами записано ме
роприятие о том, чтобы обучить 
разным квалификациям 40 чело
век и повысить квалификацию 
110 человек.

Г. Чирков.

В Москве состоялось расширен
ное заседание Совета по изучению 
производительных сил при Акаде
мии наук СССР. Обсуждались пер
спективы научных исследований 
в связи с задачами, намеченными 
проектом Директив XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяй
ства СССР. В заседании приняли 
участие видные советские эконо
мисты, энергетики, геологи, геог
рафы, внесшие большой вклад в
изучение и освоение природн^Ш ^ЙиШ ^.. сил говорил в своем
богатств Советского Союза

В докладе члена-корреспонден- 
та Академии наук СССР JL В. Пу- 
стовалова были освещены дости
жения советской науки в изуче
нии производительных сил стра
ны, в деле геологического, техни
ческого, экономического обоснова
ния народнохозяйственного
развития отдельных районов Со
ветского Союза.

Докладчик сообщил, что за чет
верть века своего существования 
Совет по изучению производитель

ных сил провел 72 комплексны^ 
экспедиции, в составе которых 
работали 2.276 научных отрядов. 
Особенно усилилось в последние 
годы комплексное изучение вос
точных’ районов страны, важность 
освоения природных ресурсов ко
торых отмечена в проекте Дирек
тив.

В настоящее .время эти иссле
дования приобретают еще боль
ший размах. О планах дальней
ших работ по изучению произво-

110- ■ ■
докладе акадеИЙ^В» С-.Няв ш ш ^  
Он подчеркнул, что "задачи; 
ставленные в проекте Директив 
XX съезда КПСС по шестому пя- 
.тилетнему плану развития народ
ного хозяйства СССР требуют рас
ширения научно-исследователь
ских работ, привлечения к ним 
ученых всех специальностей. Ос
новное внимание должно быть 
уделено изучению природных осо
бенностей тех территории страны, 
где создаются новые мощные эко
номические районы.



„В целях обеспечения дальнейшего технического прогресса, повышения 
производительности и облегчения условий труда резко усилить темпы механизации 

работ и внедрить в промышленность в широких масштабах автоматизацию 
✓производственных процессов“ . (Из проекта Директив XX съезда КПСС по ш естому пятилетнему 

плану).

ШИРЕ ВНЕДРЯТЬ МЕХАНИЗАЦИЮ И АВТОМАТИЗАЦИЮ 
НА ВЕДУЩЕМ ПРЕДПРИЯТИИ

Июльский Пленум ПК КПСС по
ставил перед советским народом
задачу дальнейшего совершен
ствования социалистического про-
изводства, повышения техни
ческого уровня и ликвидации на- 
метишихоя отставаний на от
дельных участках производства. 
Решения Пленума ЦВ M GG —  
программа подъёма всего народно
го хозяйства и в первую очередь
его станового дабта— тяжелой
промышленности.

Среди различных путей, веду
щих к росту производительности 
труда, важнейшее место занимает

механизация и автоматизация
производственных процессов.

Наше предприятие имеет мно
жество процессов, требующих их 
автоматизации в различных воз
можных ее вариантах, начиная с
элементарной механизации и кон
чая контролем с помощью радио-
И30Т01Ш.

Как  Ж6 обстоит дело с практи
ческим использованием атих воз
можностей, какова степень меха 
низации и автоматизации дейст 
вующих и проектируемых техно 
логических процессов на пред
приятии?

Десятки высвобожденных работников, 
сотни тысяч рублей экономии

Передовые коллективы и от
дельные работники предприятии, 
воодушевленные историческими 
решениями июльского Пленума 
ЦК КПСС, выступают застрельщи
ками внедрения механизации на 
отдельных участках производст
ва. Онп намечают пути осуществ
ления этой работы, внедряют ее 
там, где могут обойтись собствен
ными силами, высвобождают 
работников, переводя их на уча
стки, необеспеченные работника
ми, и резко повышают производи
тельность труда. Так, коллектив 
завода № 1 составил план, по ко
торому он должен в течение 1956 
года провести ряд мероприятий 
по механизации и автоматизации, 
в результате которых высвобо
дится 279 человек, производи
тельность труда значительно воз
растет. Среди этих мероприятий 
обращает на себя внимание ре
конструкция печей в цехе, где 
начальником т. Шикторов, кото
рая позволит высвободить 58 че
ловек, автоматизация процессов 
охлаждения газа высвободит 16 
человек.

Такая но существу несложная 
механизация, как установка ава
рийных выключателей в персе ип- 
ных точках монтажных конвейе
ров, которую завод берется осу
ществить собственными силами, а 
первом квартале текущего года 
позволит высвободить 48 человек.

Инициатива коллектива инже
нерно-технических работников 
завода № 1,' среди которых сле
дует отметить тт. Матвеева, 
Блинова, Турова, Шикторовя, 
Полчанского, Пинскера, Шала- 
шина, Штерман, Пинсхусович, 
Гавринева, Шулепко, Григорьева, 
Зинченко, Жукова, Тарасова, Вов
ченко, заслуживает всяческого 
одобрения.

" С ней перекликается инициатива 
коллектива цеха, где начальни
ком т. Тагиров. Этот молодой 
коллектив цеха, где. начальни- 
циативными руководителями, так
же разработал комплекс меро
приятий по автоматизации тех
нологических процессов своего 
цеха. Составил, так сказать, 
двухлетку своей работы в этой 
области. В результате проведения

этой работы количество обслужи
вающего персонала может быть 
доведено до того, что на весь цех 
будет оставаться в смене все™ 
1— 2 человека. В  этой работе 
принимал участие по существу 
весь коллектив цеха, рассматри
вавший и опробовавший предло
жения инициативной группы в 
составе тт. Тагирова, Сумуц, Ка- 
шечкиной, Еолева, Шевелькова и 
Красильникова. В результате 
осуществления этой работы мо
жет высвободиться 16 человек, 
что даст годовую экономию в 200 
тысяч рублей.

На горячих сепараторах замер 
уровня был предусмотрен пьезо
метрическим способом. Этот спо
соб оказался не надежным, в силу 
чего мы имели в процессе произ
водства несколько случаев вы
броса шлама в систему циркуля
ционного продукта. Наряду с на
лаживанием этого прибора воз
никла мысль об определении ве
личины уровня с помощью радио
активного изотопа. Инициатором 
этого явился работник КИП 
т. Пинсхусович. Инициативу его 
подхватили и оказали в ес осуще
ствлении практическую помощь 
тт. га герман, Ким-Хобои, Пав- 
люк, Ракитекий, работники за
вода № 6 тт. Низяев, Дубров, Та
расов.

В первых числах января на од
ном из аппаратов специального 
назначения был смонтирован пер
вый опытный образец радиоак
тивного указателя уровня. Одно
временно в цехе КИП производи
лась сборка такого же прибора с 
более усовершенствованной элек
тронной схемой, который и дол
жен быть установлен в дальней- 
шем на горячем газовом сепара
торе блока основной фазы. Он 
позволит несравненно более на
дежно определять уровень в сепа
раторе, тем самым предотвращать 
возможные аварии.

Настойчиво проводится работа 
по автоматизации в цехе, где на
чальником т. Киселев и старшим 
инженером т. Коваленко. В ре
зультате внедрения автоматики, 
количество членов бригад сокра
тилось на 28 человек.

Неиспользованные возможности улучшения технологии

Несмотря на то, что к раз
работке приборов и специаль
ной аппаратуры были привлечены 
КОНСТРУКТОРСКИЙ бюро, исследо
вательские организации и заводы 
министерств машиностроения и
приборостроения:, химической и
нефтяной промышленности, за
проектированные технологи
ческие процессы и управляющая 
И контролирующая аппаратуры 
требуют совершенствования.

Поставленные предприятию за
водом «Физприбор» самопишущие 
манометры и перепадомеры, а так
же рабочие манометры Томского 
завода «Манометр», общей стои
мостью свыше миллиона рублей, 
по конструкции оказались к эк
сплуатации непригодными. Тихо- 
метры, разработанные. СКВ-18 
Минмашприбора, после короткого 
срока эксплуатации вышли из 
строя. Разработанные бывшим 
СКВ Миннефтепрома пневмо
приставки к. кольцевым ве
сам специального назна
чения оказались ненригод 
ными и были сняты с эксплуата 
ции. Пневматическая аппаратура 
сигнализации и блокировки заво
да Леинефтекип, предусмотренная 
для агрегатов, машин и аппара 
тов, оказалась также ненригод 
ной.
Автоматы налива завода Моснеф

текип ввиду конструктивных не
доработок не могли быть внедре
ны в производство. Газоанализа
тор Минхимпрома требует для об
служивания увеличения персона
ла на 8 человек. Уравнемеры бы
ли причиной серьезных неполадок 
и в настоящее время силами ра
ботников предприятия вместо них

Эстонская СССР. В новом 
году электромашиностроитель
ный завод «Вольта» приступил 
к выполнению заказа на элек
тродвигатели для Индии. Ра
бочие и конструкторы сделали 
все, чтобы обеспечить нор
мальную эксплуатацию машин 
в условиях жаркого климата: 
изменена изоляция, повышено 
качество отделки деталей.

На снимке: в электромашин
кой лаборатории завода. Тех
ники (слева направо) А. Шней
дер, А. Кассь и У. Грау про-, 
водят испытание мотора на 
нагрузку и нагрев.

проектируются приооры, основан
ные на определении уровня с по
мощью радиоактивных изотопов.

Нельзя не отметить, что и работ
ники предприятия не проявили
должной заинтересованности к
внедрению новой техники. Так, 
автомат сброса песка по времени, 
изготовленный по срочному зада
нию В 1954 году, до сих пор не 
смонтирован. Автоизвещатели 
для диспетчерской службы также 
— не эксплуатируются. Не при
няты должные меры к установке, 
наладке и запуску и действие 
всех приборов газового анализа, 
пиотнаморов газа, счетчиков Ок- 
карта,.

В настоящее время степень и 
эффективность использования 
приборов контроля и автоматики, 
технологической сигнализации и 
защиты, в общем от всего парка 
приборов, предусмотренных про
ектами, не превосходит 60 про
центов. Если же учесть факти
ческое качество измерений, зави
сящих от технического состояния 
приборов и условий эксплуата
ции, эффективность установлен
ных приборов будет еще ниже.

Технический уровень запроек
тированной и применяемой при
борной техники и степень ее обес
печением на производствах пред
приятия, наряду с. самыми совер- 
менными приборами, как, напри
мер, на заводе № 3, имеет место 
и весьма примитивный контроль 
производственных процессов, 
осуществляемый на заводе N> 1.

Предусмотренная проектом сте
пень автоматизации технологи
ческих процессов незначительная. 
Частичная автоматизация преду
смотрена на отдельных установ
ках завода №  6, а также в тех
нологических цехах, в которых 
имеются отдельные автоматизиро
ванные узлы второстепенного зна
чения.

Таким образом, можно сказать, 
что невысокая степень использо
вании приборов автоматики и их 
неработоспособность в ряде слу
чаев может быть объяснена нека- 
чественностью проектов и техни
ческих решений, отступле
ниями от технических норм г, про
цессе монтажа, недостаточной под
готовленностью, опытом п квали
фикацией состава работников 
КИН, а также тем, что в ряде 
случаев технологические ироцес-

Вне всякого сомнения работа 
по механизации и автоматизации 
технологического процесса произ
водства, начатая . коллективами 
ряда цехов, будет иметь на пред
приятии самое широкое распрост
ранение. Ее выполнение это —  
наиболее правильный и действен
ный путь к повышению произво
дительности труда, это— новый 
шаг на пути приближения труда 
рабочего к труду инженерно- 
технических работников, новый 
шаг на пути -стирания грани 
между трудом умственным и тру
дом физическим. • "

В этой творческой работе ве

сы осуществляются не по проект
ным режимам, по измененным 
схемам и на другом сырье.

Нет слов, условия применения 
И эксплуатации автоматики и 
контрольных приборов в цехах 
предприятия являются весьма 
сложными и тяжелыми. Б числу 
этих условий относятся коррозия,
эррозия, застывание, засмолсние,
вибрации, высокие температуры
и давление. Все ото, безусловно,
затрудняет и усложняет проекти
рование и внедрение устройств 
автоматики и контроля, но эти же 
самые условия настоятельно тре
буют автоматизировать производ
ство.

Следует организационно укре
пить структуру службы КИП, 
максимально ее упростив и приб
лизив к решению стоящих перед 
предприятием задач в этой об
ласти. Надо создать работникам ■ 
КИП соответствующие условия 
для работы, обеспечив их в пер
вую очередь приспособленными 
производственными помещениями. 
Необходимо укрепить состав ра
ботников КИП и поднять их ква
лификацию, путем проведения 
технической учебы, а также пу
тем обмена опытом, организации 
поездок на другие предприятия 
страны.

•Необходимо, учитывая имею
щийся опыт эксплуатации, произ
вести пересмотр проектов автома
тики второй очереди предприятия - 
и реконструируемых цехов пер
вой очереди.

Следует, кстати, отметить, что 
в тематике филиалов институтов 
явно недостаточно представлена 
работа по автоматике.’ Так, на
пример, в тематике «Нииммма- 
ша» на 1956 год предусмотрена, 
только одна работа, а именно: ис
пользование работы на новом 
продукте и разработке проекта 
модернизации центрифуг с авто
матизацией управления и непре
рывной выгрузки продукта. -

С целью приближения проектов 
к производству и оперативного . 
решения большого объема вопро
сов автоматики и внедрения в 
широких масштабах контрольно
измерительной аппаратуры, необ
ходимо организовать в составе 
филиала института, где началь
ником т. Сорокин, специальную 
проектную группу по КИП и ав
томатике.

дущую роль должны занять ин
женеры и техники, а также пере
довики и новаторы производства.

Надо создать комплексный план 
по механизации и автоматизации 
технологических процессов, пре
дусмотрев наиболее полное их 
осуществление.

К этой большой работе необхо
димо привлечь также филиалы 
научно-исследовательских инсти
тутов, работающих в городе. Нуж
но эту задачу решать в тесном 
содружестве практики е наукой.

В, Сопин,
кандидат технических наук.



Письма в редакцию 
Наша благодарность
Учащиеся- и учителя нашей 

школы всегда коллективно про
сматривают кинофильмы. На
встречу нам в организации культ
походов всегда идет администра
ция кинотеатра «Победа».

Хочется через газету поблаго
дарить за заботу о культурном 
отдыхе детей директора кинотеат
ра т. Башкирова и контролеров 
та. Трутиеву Е. Д., Вакулову 
М. Д.

Е. Питиримова,
директор школы № 4.

НЕ РЕАГИРУЮ Т НА СИГНАЛЫ 
ПЕЧАТИ

В  газете была * опубликована 
статья т. МампЕопяна. в которой 
говорилось О н у ж д а х  молодых 
рабочих поселка . «Шеститысяч-
ника»., После опубликования
статьи прошло немало временя
но нам попрежиему не созданы 
нормальные культурно-бытовые 
условия. Мы не получаем газет 
не имеем возможности слушать 
радио, у нас нет настольных игр 
плохо организован культурный 
досуг молодежи.

Может быть наше письмо по
действует на партийных руково
дителей строительства, а также 
коммунальников, п они примут 
меры по улучшению культурно- 
бытовых условий молодых рабо
чих.:

И, Шевченко.

Обеспечить участок 
автотранспортом

Коллектив нашего участка (на
чальник т. Власенков) в честь XX 
съезда Коммунистической партии 
взял на себя повышенные обяза
тельства закончить все строитель
но-монтажные объекты на 10 
дней раньше запланированного 
срока.

Для обеспечения работы участ
ка автотранспортная контора, ко
торой руководит т. Руденко, долж
на ежедневно подавать нам не 
менее 74 самосвалов для перевоз
ки материалов из карьеров.
Несмотря на неоднократные обе

щания т. Руденко и диспетчерской 
службы управления строительст
ва, на протяжении всего января 
нам подавалось не более полови
ны необходимого количества 
машин, что вызвало большие про
стои экскаваторов, невыполнение 
взятых нами обязательств.

Наш коллектив обращается к 
коллективу автотранспортников 
е требованием упорядочить обес
печение участка машинами.

Савинова, 
партгрупиорг, 

Коновалова, 
председатель цехкома.

По следам наших 
выступлений

«НЕ ОРГАНИЗОВАН 
КУЛЬТУРНЫЙ ДОСУГ»

В нашей газете 18 января бы
ло опубликовано Иисьмо группы 
учащихся школы ФЗО Ai 1. В 
нем они писали о том, что у них 
не работают кружки художест
венной самодеятельности, нет 
радио, газет и журналов.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
ФЗО т. Середкин сообщил редак
ции, что письмо обсуждалось на 
заседании комитета ВЛКСМ. При
няты меры по улучшению куль
турно-массовой работы среди 
учащихся._________________ _______

ИТо шутш элежстршфжхсацшш
Великий вождь Коммунистиче

ской партии и основатель Совет
ского государства В. И. Ленин 
был организатором и вдохновите
лем электрификации нашей Роди
ны. Он указывал на огромную ре
волюционную роль электричества 
в техническом прогрессе и разви
тии производительных сил стра
ны. Владимир Ильич учил, что 
новый, коммунистический строй 
окончательно победит только тог
да, когда он создаст более ВЫСО
КУЮ, чем капитализм, щюизводиг
тельность труда. Достижение тако
го уровня производительности
труда возможно лишь при ПОМО
ЩИ современной тяжелой индуст
рии, основанной на электрифика
ции; Без этого, указывал Ленин, 
мы не можем построить никакой 
промышленности, а без нее мы 
вообще погибнем как самостоя
тельная страна.

В декабре 1920 года, в докладе 
на VIII Всероссийском съезде Со
ветов, Ленин развернул грандиоз
ную программу восстановления и 
преобразования народного хозяй
ства —  программу создания эко- 
НОМИЧбСКОГО фундамента социа
лизма.
«Коммунизм,— говорил Владимир 

Ильич на съезде,— это есть Со
ветская власть плюс электрифи
кация всей страны» (Соч., т. 31, 
стр. 484).

V III Всероссийский съезд Сове
тов принял план ГОЭЛРО, разра
ботанный по инициативе и иод 
руководством Ленина. Владимир 
Ильич характеризовал этот план 
как вторую программу партии.

«Только тогда, —  говорил Ле
нин,— когда страна будет элек
трифицирована, когда под про
мышленность, сельское хозяйство 
и транспорт будет подведена тех
ническая база современной круп
ной промышленности, только тог
да мы победим окончательно». 
(Соч., т. 31, стр. 484).

Планом электрификации была 
поставлена гигантская по объе
му и невиданная по смелости за
мысла задача —  в течение деся
ти— двадцати лет совершенно из
менить лицо нашей Родины, ко
ренным образом переделать эко
номику, заложить прочный фун
дамент социализма в стране. В 
плане предусматривалось по
строить 30 электростанций об
щей мощностью 1,5 миллиона 
киловатт. План ГОЭЛРО был пре
творен в жизнь меньше чем в де
сять лет.

С того времени, когда совет
ский народ, вдохновляемый Ле
ниным, под руководством Ком

мунистической партии присту
пил к, электрификации страны, 
прошло 35 лет. За эти годы вы
работка электроэнергии в Совет
ском Союзе увеличилась до 166 
миллиардов киловатт-часов, то 
есть в 332 раза. Теперь наши 
электростанции производят еже
дневно столько же электроэнер
гии, сколько произвела страна за 
весь 1920 год. По производству 
электроэнергии СССР стоял на 
15-м месте, а сейчас вышел на
второе место в мире (после США),
9а годы Советской власти в стра
не построено свыше 300 электро
станций большой и средней мощ
ности, в том числе 90 гидро
электростанций. Теперь мы про
изводим больше электроэнергии,
чем Англия, Франция, Швеция, 
Бельгия, Испания и Дания, вме
сте взятые.

Пятая пятилетка была круп
нейшим этапом, подготовившим 
новый еще больший размах элек
трификации в шестой пятилетке. 
За годы минувшей пятилетки 
в строй вошли мощные гидро- 
эле Етростанцин: Цимлянская,
Гюмушская, Верхие-Свирская, 
Мингечаурская; дают ток первые 
гидротурбины Куйбышевской, 
Камской, Горьковской, Кахов
ской, Нарвскон, Княжегубской и 
других ГЭС. За этот период во
шел в действие также ряд круп
ных тепловых электростанций. 
Продолжается строительство Ста
линградского гидроузла, еще бо
лее мощного, чем Куйбышевский. 
Начинается строительство новых 
гидроэлектростанций на Волге, 
Казне, Днепре, Немане.

Все больший размах принима
ет энергетическое строительство 
на востоке СССР. На Иртыше ужо 
пущен «Днепрострой Казахета- 
на»-~-Усть-Каменогорская ГЭС, 
строится Бухтарминская ГЭС. На 
Оби сооружается и будет введена 
в действие в шестой пятилетке 
Новосибирская гидроэлектростан- 
ция. В шестой пятилетке кладет
ся начало энергетическому ис
пользованию могучего Енисея.

В этом году вступают в дейст
вие первые турбины Иркутской 
ГЭС на Ангаре. Начато строитель
ство величайшей в мире Брат
ской ГЭС— второй и самой мощ
ной ступени Ангарского каскада. 
На новой гидроэлектростанции 
будет установлено 16 турбин об
щей мощностью, превышающей 
3 миллиона киловатт. Первые 
турбины Братской ГЭС дадут ток 
уже в 1960 году.

Наряду с гидроэлектрострои-

телы'т"-м разрабатывается про
грамма строительства мощных 
тепловых электростанций. Сейчас 
в стране строится более 140 гид
равлических и тепловых етан- 
ций, общая мощность которых ис
числяется несколькими десятка
ми миллионов киловатт.

Огромные перспективы элек
трификации открываются в свя
зи с использованием атомной 
энергии. Вслед за первой в’ мире 
атомной электростанцией Акаде
мии наук СССР в ближайшие го
ды появятся более мощные атом
ные электростанции в 50— 100 
тысяч киловатт.

Советские энергетики в своей 
практической работе неуклонно 
следуют указанию нашей партии
об опережающем рпсте энергети
ческих мощностей и электриче
ских сетей.

Ввод в действие новых гидро
электростанций, тепловых и атом
ных электростанций большой 
мощности позволит СССР в семи
десятых годах дать стране не ме
нее тысячи миллиардов киловатт- 
часов электроэнергии в год.

К 1960 году будет создана 
первая очередь единой энергети
ческой сети европейской части 
СССР, которая объединит электро
станции Центра, Юга и Урала. 
Одновременно подготавливаются 
мероприятия по созданию единой 
энергетической системы СССР. 
Она объединит энергетические 
системы европейской части СССР 
с мощными электростанциями, 
построенными на великих сибир
ских реках. Это потребует соору
жения сверхплановых линий пе
редачи.

Электрификация является тех
нической основой всех отраслей 
народного хозяйства. Высокий 
уровень энергетики еще больше 
будет способствовать внедрению 
комплексной механизации и ав
томатизации производства, позво
лит значительно повысить произ
водительность труда, ускорит 
подъем культурно-технического 
уровня советского народа.

Осуществляя заветы В. И. Ле
нина об электрификации, Комму
нистическая партия наметила 
грандиозную программу строи
тельства электростанций в стра
не. Дальнейшее развертывание 
электрификации СССР явится од
ним из важнейших условий соз
дания материально-производствен 
ной базы коммунизма, укреплеши 
могущества нашей Родины.

А, Маркин.

СПОРТ Победили
волейболисты техникума

Закончилось городское первенст
во по волейболу, проведенное в 
честь XX съезда КПСС.

Сильнейшими среди' мужских 
команд оказались спортсмены 
первой команды техникума в со
ставе: Грехова, Бровко, Иноземце
ва, Павлова, Сергеева, Фридмана, 
Гостева. Команда награждена ди
пломом первой степени горкома 
физкультуры.

Iia второе место вышла коман
да «Строитель». Третье место 
присуждено волейболистам шко
лы Л| 10.

Женская 1Мрва|Е команда тех
никума также завоевала первое 
место. Команде и волейболисткам 
вручены дипломы первой степе
ни.

Второе место присуждено жен
ской второй команде техникума, 
третье —  спортсменам школы 
Ж  10.

Всесоюзный фестиваль советской молодежи
В целях дальнейшего повы

шения идейно-художественного 
уровня и развития самодеятельно
го искусства, лучшей организа
ции досуга молодежи и более ши
рокого привлечения ее к- куль
турно-массовой работе ЦК ВЛКСМ, 
ВЦСПС и Министерство культуры 
СССР проводят с сентября 1956 
года по май 1957 года Всесоюз
ный фестиваль советской молоде
жи. Во всех союзных республиках 
создаются оргкомитеты н жюри 
по проведению фестиваля.

На днях Министром культуры 
СССР тов. Н. А. Михайловым из
дан приказ об участии органов 
культуры в подготовке и прове
дении фестиваля.

Органы культуры призваны со
действовать как улучшению ра
боты уже имеющихся коллекти

вов художественной самодеятель
ности трудящихся, так и созда
нию новых музыкальных, хоро
вых, танцевальных, эстрадных, 
драматических и других кружков. 
Большое внимание должно быть 
уделено подбору руководителей 
художественной самодеятельности 
из числа городской и сельской 
интеллигенции.

Министрам культуры союзных 
и автономных республик, началь
никам краевых, областных и го
родских управлений культуры 
поручено организовать при теат
рально- зрелищных предприяти
ях, музыкальных и театральных 
учебных заведениях курсы руко
водителей художественной само
деятельности, баянистов, гармо
нистов, а также организаторов

рабо-культурно-просветительнои 
ты.

Для проверки хода подготовки 
к фестивалю и оказания непосред
ственной помощи на местах во все 
союзные республики будут посла
ны работники Главного управле
ния по делам культурно-просве
тительных учреждений МшГистер- 
ства культуры СССР. Министер
ства культуры привлекает дЯ# 
проведения "среди участников фес
тиваля лекций и докладов о до
стижениях советской культуры 
большую группу видных режиссе
ров, артистов, писателей.

Активное участие в подготов
ке и проведении фестиваля долж
ны принять республиканские, 
краевые, областные Дома народ
ного творчества.

(ТАСС).

Спортивные 
достижения строителей

Включившись б смотр «Эстафе
ты юности», совет ДСО «Строи
тель» организовал ряд спортивно
массовых мероприятий. С 15 ян
варя проводится спартакиада, в 
которой участвуют лыжники, 
конькобежцы, хоккеисты, стрел
ки и шахматисты.

Спартакиада началась с, сорев
нований лыжников. В них пока
зали лучшие результаты спорт
смены проектной конторы, ГКПП 
и монтажной конторы 15.
. 22 января состоялись соревно
вания по конькам. Победили В 
этих соревнованиях спортсмены 
проектной конторы. Игра хоккеи
стов команд ГКПП и «Строитель» 
закончилась победой хоккеистов 
«Строителя».

В упорной борьбе- проходит 
шахматный турнир. В нем участг 
вуют лучшие шахматисты опера
тивных коллективов.

В конце января состоялся ком
сомольско-молодежный кросс, в 
котором приняли участие более 
200 человек. В результате 26 че
ловек вложились в спортивные 
разряды: второй— 7 человек, тре
тий —  13, юношеский »— 6.

Одновременно спортсмены ДСО 
«Строитель» участвуют в зональ
ных соревнованиях на первенст
во города, области и центрального 
совета «Строитель». Команда хок
кеистов, выиграв первое место в 
зональных соревнованиях, сейчас 
участвует в состязаниях, прово
димых в Москве.

А. Чучупал,

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Меняю комнату (22 м2.), 2 
этаж, ул. Сибирская 4, кв. 5.

Ахмедулина Валентина Ва 
сильевна, проживающая в Соцго- 
роде, поселок Куйбышева, квар
тал 7, дом 2, кв. 4, возбуждает 
дело о разводе с Ахмедулиным 
Ахметом Абдуловичем, прожи- 

'Зюкмдам’ в Новосибирской об
ласти, г. Береи|цщ. Гоголя, 34.

Дело будет расем а!^иЙ№ вв 
нарсуде 2-го участка нашего ft 
рода.

Адрее_ редакций: Соцгерод, цроепевт 
00071 — —  -

им. Молотова, 3 (1 квартал, дом Б-8): телефоны редактора и заместителя— 51-12

Пиджакова Варвара Яковлев
на, дрож. в Соцгороде, пос. Даль
ний, юрта 16, кв. 4, возбуждает 
дело о разводе с Пиджаковым 
Георгием Васильевичем, прож. 
Омская область, Тюкаминский 
район. Хуторский сельсовет, де
ревня Николаевна,

Дело будет слушаться в нарсу 
де 3-го участка нашего города.
АТС
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